



**Appel à candidatures au CPR (Conseil politique régional)  
et au BER (Bureau exécutif régional)  
d'Europe Écologie Les Verts Provence-Alpes-Côte d'Azur**  
Congrès régional du 26 novembre 2016 -

**ACTE DE CANDIDATURE AU CPR / BER**

Je soussigné-e (NOM, prénom) .....HISPA DORIAN.....

Département : .....13.....Groupe local : .....Pays d'Aix .....

Adhérent d'EELV PACA à jour de cotisation 2016, déclare me porter candidat.e :

Cocher les cases correspondantes au(x) poste(s) qui vous intéresse(nt) - (Si vous postulez au BER et si vous n'êtes pas déjà membre du CPR, vous devez candidater également au CPR.)

**Candidature au CPR uniquement** : Titulaire :  – Suppléant.e :

Les fonctions ci-dessous ne sont qu'indicatives, les libellés exacts seront déterminés en AG :

<b>Candidature au BER (plusieurs choix possibles)</b>	M/û u /une « X »
Secrétariat régional :	<input type="checkbox"/>
Trésorerie - gestion de la base :	<input type="checkbox"/>
Gestion administrative :	<input type="checkbox"/>
Relations avec le National :	<input type="checkbox"/>
Actions - Relations externes - AGORA :	<input type="checkbox"/>
Elections et relations politiques :	<input checked="" type="checkbox"/>
Communication – Réseaux - Médias :	<input type="checkbox"/>
Porte-Parolat :	<input type="checkbox"/>
Groupes Locaux :	<input type="checkbox"/>
Formation - Centre de ressources - Militantisme compétences :	<input type="checkbox"/>
Autre (précisez) :	<input type="checkbox"/>

**Pourquoi je candidate...**

(Mes motivations, mes centres d'intérêt, mon profil, mes compétences...) Vous pouvez joindre une profession de foi A4 recto maxi.

**Juriste de formation, membre du CPR, avec un suivi régulier des différentes discussions électorales, ancien collaborateur d'élus avec une bonne maîtrise de la carte électorale régionale.**

**Ayant participé et dirigé plusieurs campagnes il me semble primordial d'apporter un soutien technique et politique aux territoires. Il faudra bien négocier le virage législatif 2017 et continuer le travail de la commission régionale élection, ainsi que d'aiguiller le comité de campagne pour la présidentielle. L'enjeu sera ensuite de consolider nos relations extérieures à l'échelle locale pour bien préparer les municipales de 2020.**

**Très actif dans le monde associatif aixois, il est évident qu'il faudra repenser notre approche des échéances électorales, et se demander à quoi sert un parti politique dans cette période là.**